
本日の例会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

「基盤強化･会員増強･地域奉仕」 
会長 前田健吾 幹事 福田隆一  

 

 

今後の予定 
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2021～22 年度 
国際ロータリーのテーマ 

 

 

２７００地区テーマ 

 

 
「取り組もう 

基盤強化と超我の奉仕」 
ガバナー   貫  正義 

 
クラブ方針 

 

 

ＲＩ会長  シェーカール・メータ 

休会 （定款第８条第１節Ｃ） 

四つのテスト ◎真実かどうか ◎みんなに公平か ◎好意と友情を深めるか ◎みんなのためになるかどうか 

か 

 

 9 日（火)  

 16 日（火) 

10 月26 日（火) 

 9 日（火) クラブフォーラム（国際奉仕） 

11 月 2 日（火) 

休会 （定款第８条第１節Ｃ） 23 日（火・祝)  

 

 
  クラブ運営委員会会 
 
 

本日の例会  

卓話（米山） 
 

「エンケイの留学生活」 

米山奨学生 袁荊(エン・ケイ）さん 

（遠賀ロータリークラブ） 
 

次週１１月２日(火） 

休会 （定款第８条第１節Ｃ） 

 

１１月９日(火）例会  

クラブフォーラム（国際奉仕） 
 

  青少年奉仕委員会会 
 

インターアクト例会のご案内  
 

１１月８日（月）16：30～ 於：筑陽学園 
 

 

 

委 員 会 報 告 
 
臨時理事会議事録報告 
 

１． 新会員候補Ｙ・Ｈ氏について 

会員選挙へ             承認 

２．道下選手１１/３０例会来会について  承認 

３．４５周年記念行事ついて 

  塩月直前会長を実行委員長に指名    承認 
 

定例理事会議開催のお知らせ 
 

１１月９日（火）例会終了行います。 
 

例会変更のお知らせ 
 

宗像ＲＣ １１月１７日(水） 遠賀ＲＣとの合同例会 
 

例会休会のお知らせ 
 

福岡平成ＲＣ １１月１日(月)  

福岡南ＲＣ  １１月４日(木)  

福岡北ＲＣ  １１月５日(金)  

 

 

会 務 報 告    

卓話（米山） 

 16 日（火) 卓話（クラブ運営） 

【アサギマダラ】写真協力 天野繁会員 

   

☆☆    経済と地域社会の発展月間 ・ 米山月間   ☆☆ 



前回の例会記録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 
 

 

 

 

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

安東俊夫職業奉仕副委員長

   

  

 

 
４つのテスト唱和 

 

 

 

 

 
Ｓ ・ Ａ ・ Ａ 

 
 

緊急事態宣言解除について 

昨今の気候について 

つくし絆花火について 

地域奉仕・会員拡大について 

 
  会 長 挨 拶 

 

 
 

 
  

    

 

 
出 席 委 員 会 

 
 

 
 

☆寄付協力のお礼 

 財団・米山委員会 

 
 

   

 
ロータリー財団グルーバル補助金奨学生 

内田佳那子さん 

「奉仕の理想」  

塩月啓司ソングリーダ

ー 
 

 

 
今村次美委員長 

 

 

 

吉田知子君・東龍児君 
古切手ご協力ありがとう！ 

前田健吾君  寒くなりました。身体にお気をつけて。 

田代雅人君  お誕生日のお花ありがとうございました。２３日で７１才になります。近ごろは 

       ベランダで夜空をながめながらの晩酌が楽しみです。 

牧田 隆君  久しぶりの例会になりました。楽しいひと時をご一緒しましょう。 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
   

☆エスペランサコンサート開催の件   

☆１０月ロータリーレートのお知らせ   

☆「ロータリー日本 100 年史」注文受付の件    

☆例会変更・休会について 

 

  会 務 報 告 

                              

あ

あ

あ

あ

あ          

用松信彦君  昨年お願いしまくった私はどうのようにキフをしてよいか悩んでいます。 

       やおいかんです。 

東 龍児君  急に寒くなりましたので、体調管理に気を付けます。 

時札正文君  急に秋になり、涼しくなりました。 

新田光之助君 皆さん、お久しぶりですね。お元気ですか！ 

岡本ゆかり君 久しぶりの本日の例会を楽しみたいと思います。 

浦田秀徳君  内田さん、ようこそ。卓話楽しみにしています。 

永田 剛君  申し訳ありません、本日早退させて頂きます。 

寺﨑盛行君  誕生日のお花有難うございました。 

安東俊夫君  早退します。申し訳ありません。 

森田正嗣君  寒くなってきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

   
  

津田穎彦君 ４０年    鬼木信乃夫君＊３１年   

 
２０２０～２１年度皆出席者表彰 

 
 

     

  
  

 クラブフォーラム     

 

   
 

今村次美君 １７年  

上田宰君 ＊１７年 

阿部隆雄君＊１６年  

川添廣志君 １５年 

福田隆一君＊１０年   

 

   

 

   
馬場宣行君 ＊８年 

塩月啓司君  ７年 

時札正文君  ７年 

   

牧田 隆君 ３年 前田健吾君 ２年 

三條裕士君 １年 武宮兼敏君 １年 

浦田秀徳君 １年 有村康博君 １年 

原口昌夫君 １年 影山裕樹君 １年  

北田 織君 １年 用松信彦君 １年  

西川 勲君 １年 

＊印は入会以来皆出席 

Ｒ財団グローバル補助金奨学生 

内田佳那子さん 帰国報告 
 

     

 
    

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月は米山月間です！！ 

米山奨学生カウンセラー経験者の体験談を投稿頂きました！ 

米山カウンセラーの思いで        

2013.4～2015.3 米山記念奨学生 

2015.4～2016.3 クラブ支援米山記念奨学生 

劉鵬さんカウンセラー  影山裕樹 

 

 私が米山カウンセラーを務めたのは８年前でした。受け持った奨学生は劉鵬君という中国山東省出身で

福岡大学経済学部博士課程３年生の学生でした。彼は年齢が 30歳で、既に妻帯者（子供 2人）あり、その

年の奨学生の中では最年長者でした。因みに私は最も若いカウンセラーでしたので、オリエンテーション

の時に間違えられたこともあります。一般的に米山カウンセラーは奨学生にとっては「日本での親代わ

り」が任務なのですが、彼は６人兄弟の末っ子で長姉が私と同じ歳ということもあって、親はしっくりこ

ないので、「日本の兄貴」という立ち位置で臨むこととしました。 

彼の米山奨学生になるまでの経歴を紹介します。 

彼は山東省青島郊外の農村に農民の子供として生まれ、１０歳で父親と死別し、母親と長姉が働いて一

家を支えたそうです。中国では２種類の戸籍があり、北京や上海等の都市住民は「都市戸籍」、農民は

「農村戸籍」と区別されています。農民は都会では違法就労者になるそうです。在所の制限や教育の格差

が大きいため、彼の村からは高校の進学者は彼を含めて３人（彼以外の２人は共産党員の子弟）だそうで

す。農民は無知の悲しさ故に騙されることが多かったそうです。そんな環境で育った彼は「勉強して、学

者になる。そして、農民が教育を通して知識を持てるようにしたい。」と語っていました。その夢を叶え

るため、平等な教育がある日本で学位を取るために日本語学校に通い、重労働でお金を貯めて留学してき

ました。家庭面についてですが、奥さんは日本語学校で知りあったそうです。彼女はヒガシマル食品の中

国合弁会社に勤務経験があり、日本語が堪能で穏やかな女性です。子供は２人で私が受け持った時は２歳

と生後１ヶ月の赤ちゃんでした。 

 カウンセラーの役目は将来に渡って「親日家」にすることと、「米山学友」としてロータリークラブに

親近感を持たせることと研修を受けましたが、入会して５年目の私としてはこの学生をどのように扱えば

いいのか、その頃は１～２年おきにしか奨学生を受け入れていなかったのでお手本なしのトライとなりま

した。そこで、考えたのはしっかりした勉学の目的があり、妻と一緒に幼子の育児に取り組んでいるのだ

から、ロータリークラブ行事には時間のメリハリをつけて参加させるようにしました。彼は人懐っこい性

格で、酒豪ですが、夜間例会は年１回と家族忘年会、休日に行う清掃・石楠花は家事、育児の状況をふま

えて参加させるようにしました。又、例会やその他行事に参加する時は積極的にクラブに溶け込ませるよ

うにしました。受け身で会員に覚えてもらうのではなく、こちらの方から会員１人ずつに紹介して回り、

面識を持ってもらうようにしました。早めに例会場に着いた時は出席係の席に座らせて、一人一人に挨拶

をさせ、会員からは親しく声をかけてもらえるようになりました。このような彼の姿勢が実を結んで、後

に特例で奨学生の１年間延長をして頂くことができました。あの年は博士号の審査が厳しくて、米山奨学

生の中からも未取得者が続出しました。その殆どの奨学生が、奨学金の終了と同時に学位の取得を諦めざ

るをえませんでした。しかし、２７００地区の中で唯一、太宰府クラブだけが劉鵬を見捨てず、奨学金の

延長をして頂きました。このことが、彼にとって人生の転機となりました。翌年、見事に博士の学位を取

得した劉鵬は現在、広東海洋大学貿易学部准教授として初志を貫くべく頑張っています。 

 

 

 
    

 

 


